



El pasado 25 de noviembre, el Hospital Luis Vernaza cumplió 452 años de creación y de servicio a la comunidad ecuatoriana.

La conmemorativa fecha se la homenajeó con una misa de acción de gracias en la capilla del Hospital, la cual reunió a directivos, colaboradores y usuarios del hospital.

La dotación de personal altamente calificado, infraestructura, tecnología de punta y sistemas innovadores que agilitan los procesos, permiten que el Hospital Luis Vernaza, atienda un promedio de medio millón de pacientes al año en las diferentes especialidades.

Además, el Hospital Luis Vernaza es un centro acreditado por la INDOT para la realización de trasplantes de corneas, riñón, hígado y tejidos; que a su vez ha logrado salvar la vida de 380 personas, hasta la fecha.

El Hospital Luis Vernaza avanza en el camino de la ciencia y la tecnología, lo que lo ha hecho merecedor de grandes reconocimientos nacionales e internacionales como el ranking latinoamericano de hospitales. Así mismo, su prestigio lo ha encaminado a ser un hospital docente y formador de grandes especialistas en la rama de la medicina.